

# Entsiegelung und Begrünung

## Neugestaltung am Traubenberg

Stadt Winterthur



Die Stromversorgung am Traubenberg musste saniert werden, das wurde genutzt, um einen Teil des Straßenbelags entsiegelt zu lassen und zu begrünen. Dies erfolgte in enger Zusammenarbeit mit Stadtwerk und Stadtgrün Winterthur. Der Randabschluss wurde so gestaltet, dass das Straßenabwasser in die Grünfläche fliessen, dort versickern, und von den Pflanzen aufgenommen werden kann.

**Adresse:** Traubenberg 8

**Eigentum:** Tiefbauamt

**Unterhalt und Pflege:** Stadtgrün

**Umsetzung:** Juni 2025

**Neu entsiegelte Fläche:** 58 m<sup>2</sup>

**Oberfläche vorher:** Asphalt

**Oberfläche nachher:** Grünfläche

**Bepflanzung:** Sträucher, Stauden

**Nutzen:** Biodiversitätsförderung,  
Versickerung

